

JOSE MARIA ALVARADO

CASILLA 1701

LA PAZ - BOLIVIA

2 diciembre de 1982.,

Señor Prof. Dr. Dn.
PLUTARCO NARANJO.,
Quito. ECUADOR.

Distinguido colega y amigo: Ha sido un inmenso placer recibir hace más de 20 días, su afectuosa carta de 4 de noviembre. Un percance impensado me postró en cama, por más de 3 semanas. Una prostatectomía llevada a cabo, con toda fortuna me ha devuelto la salud a toda plenitud. De no haber sido ese detalle, le habría respondido "av vuelta de correo", por la urgencia que le hago conocer en seguida.

Recibí el paquete con su gen so envío: gracias infinitas Profesor y apreciadísimo colega. No se imagina cuánto nos ha de servir, los muchos trabajos en que Uds están mucho más avanzados que nosotros. Pues, como ningún país de nuestra América el nuestro ha sufrido, desde hace 18 años, todo lo negativo de la intervención semoviente de los elementos castrenses que han venido devastando el país.

Menos mal que ahora, parece que encontramos el camino y hay todo el deseo y la firma voluntad de lo más esclarecido de la Nación, para poner coto, de una vez a semejante plaga.

SEGURAMENTE POR ERROR involuntario, no me ha incluido Ud el Estatuto y los Reglamentos de la Academia de Medicina del Ecuador.!!Justamente es el documento que más lo precisaba y lo necesito!!! Le ruego con todo el alma que su deferencia llegue hasta el envío de estos documentos sobre la ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA, que han de servirnos como magnífico contrapunto de lo que vamos planeando iniciar recién en Bolivia.

De ahí que, le ruego una vez más, apoyado en su probada gentileza y fraternal solidaridad que me remita a la dirección que encabeza esta carta, dichos Documentos (ESTATUTO Y REGLAMENTO DE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA.)

Espero que más pronto que tarde podamos vernos, con motivo, justamente de la instalación de la Academia Nacional de Medicina en Bolivia, hecho que esperamos lograr antes de fines de próximo año. Tengo la certeza que recibirá Ud la invitación que merece su prestigio internacional y sus logrados trabajos en favor de la medicina del país hermano. Así nos honraremos con su jerárquica presencia en la próxima ocasión que venimos preparando.

Agradeciéndole una vez más de los valiosos trabajos que ha tenido Ud la bondad de enviarme, le ruego — quanto antes su amabilidad y recargadas labores le permitan — los mencionados documentos de la Academia Ecuatoriana.

Agradeceido anteladamente por el inmenso aporte que ha de nos con su remisión, lo saludo cordialmente:

J. M. Alvarado

Dr. José María Alvarado.
Presidente de la Comisión Pro-ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA
DE BOLIVIA.